

# RÜTTENSCHIED

## Gastronomie & ShoppingMap 2024



[www.Rüttenscheid.de](http://www.Rüttenscheid.de)

Lage von Restaurants, Cafés, Kinos u.a. direkt in der Karte.

Kartographie © grebemaps



In Kooperation mit der Interessengemeinschaft Rüttenscheid e.V.

Interessengemeinschaft Rüttenscheid

# Willkommen in Rüttenscheid!

Essen im Zentrum der Metropole Ruhr und Rüttenscheid im Herzen Essens ist der richtige Ort, um diese Region zu erkunden, sich bei Tagungen und Messen zu informieren oder das reiche Kultur-, Freizeit- und Gesundheitsangebot zu genießen.

Zwischen dem Weltkulturerbe Zollverein, der City und dem schönen Ruhrtal mit der Villa Hügel liegt Rüttenscheid – für viele die heimliche Altstadt Essens. Allein entlang der Ausgeh- und Flaniermeile „Rü“, der Rüttenscheider Straße, finden sich rund 100 Kneipen Bars, Clubs, Cafés und Restaurants aller Art, in denen häufig Livemusik oder andere Veranstaltungen geboten werden. Von der Kölschkneipe bis zum Iren, von französischer bis zu nepalesischer Küche – für jeden ist etwas dabei. Ein Zug entlang der Rü verspricht immer einen unterhaltsamen Abend.

Nirgends sonst in der Region findet man außerdem eine solche Ansammlung von individuellen Fachgeschäften, trendigen Shops und Manufakturen, die zum Einkaufsbummel einladen. Hier lohnt auch ein Blick in die Nebenstraßen.

Neben 3 privaten Theatern bieten die Philharmonie, das Opernhaus Aalto, das Museum Folkwang sowie das Deutsche Plakatmuseum ein hochklassiges, vielfach preisgekröntes Kulturprogramm.

Mit dem Grugapark steht einer der größten und schönsten Landschaftsparks Deutschlands mit vielen Freizeitangeboten zur Verfügung. Gesundheits- und Wellnessanlagen, wie Kur vor Ort, laden zu Entspannung und Erholung ein.

Die einmalige Kombination von Messe, Congress Center, Grugahalle, Messehotel und Grugapark bietet für Veranstaltungen aller Art ein Höchstmaß an Flexibilität.

Viel Spaß in Rüttenscheid wünscht Ihnen die IGR! - Dr. Rolf Krane



## Welcome to Rüttenscheid!

Essen in the centre of the Ruhr Metropolis and Rüttenscheid in the heart of Essen is the right place to be, if you want to explore the region, visit fairs and congresses or enjoy the rich cultural, leisure and wellness opportunities.

Rüttenscheid is situated right between the world cultural heritage site of Zollverein, the city centre and the beautiful valley of the river Ruhr. It is often regarded as the real downtown area. Along the 'Rü' (the Rüttenscheider Straße) our main and shopping street, there are about 100 pubs, bars, clubs and restaurants of all kind, which often present live music or other events. No matter whether a traditional German or an Irish pub, French or Nepalese cuisine – there is something to satisfy every taste, and a walk along the Rü always guarantees an entertaining evening.

Nowhere else in the region can you find such a choice of individual shops inviting you to a shopping spree. A look down the side streets is also worthwhile.

Beside the 3 private theatres the Philharmonic Hall, the Aalto opera house, the Museum Folkwang or the German Poster Museum present top international programs.

The Grugapark, one of the most beautiful and largest parks in Germany, offers many attractions. A variety of wellness and health facilities, like 'Kur vor Ort', is available for you to relax and recuperate.

The unique combination of the fair grounds Messe Essen, the Congress Centre, the Grugahalle, the Congress Hotel and Grugapark offers maximum flexibility and opportunities for events or conventions of all kind.

So, enjoy your time in Rüttenscheid! - Dr. Rolf Krane, IGR



# Gastronomie



Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various restaurants and cafes in Rüttenscheid.

Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various bars and clubs in Rüttenscheid.

Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various cafes and bakeries in Rüttenscheid.

Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various shops and services in Rüttenscheid.

Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various businesses and services in Rüttenscheid.

Table with 4 columns: Name, Kurzbeschreibung, Straße, Tel. (0201), Karte. Lists various businesses and services in Rüttenscheid.

Advertisement for 'Alte Metzgerei Rüttenscheid' featuring a logo, contact information, and a photo of a meat platter.

Advertisement for 'ENTDECKE DIE SCHÄTZE RÜTTENSCHIEDS' featuring a logo, contact information, and a photo of ice cream.

# Essen liebt



bussi.ruhrbahn.de

RUHRBAHN



## RÜTTENSCHIED

### Zeichenerklärung

	Restaurant		Imbiss o. a.
	Café / Bistro / Kneipe / ...		Disco / Club
	Hotel		Kino
	Theater		Apotheke
	Bank/Geldautomat		
	Shopping u.a.		
	12 Hausnummer		

Alle Angaben ohne Gewähr und ohne Anspruch auf Vollständigkeit. Irrtümer vorbehalten. Nachdruck, auch auszugsweise, nicht erlaubt. Copyright Karte: Diplom-Geograph Ulrich Grebe, grebemaps® Kartographie + PrintDesign, www.grebemaps.de

grebemaps®  
B2B-KartenShop  
www.kartenDesign.de

# GRUGAPARK / MESSE ESSEN

Foto: JGR e.V. / Rolf Krane



**GRUGAPARK** Der Grugapark ist hervorgegangen aus dem 1927 eröffneten Botanischen Garten und der 1929 stattgefundenen Großen Ruhrländischen Gartenbauausstellung (GRUGA), 1965 im Rahmen der Bundesgartenschau auf 60 ha vergrößert. Heute ein Landschaftspark für Freizeit, Erholung und Unterhaltung. Der Grugapark umfasst diverse Gärten, Wiesen-, Tummelplätze, einen Gesundheitspfad und Kurort, ein Gradierwerk, Gastronomieangebote, einen Musikpavillon, eine Skulpturensammlung, eine Kleinbahn und verschiedene Tiergehege. [www.grugapark.de/](http://www.grugapark.de/) Telefon Gruga-Info: (02 01) 88 83 106

# TEAM 7

Anzeige



Das Babybett zur  
Miete - jetzt bei uns  
im TEAM 7 Store  
Essen



Erfüllen Sie sich Ihren individuellen  
Wohntraum mit den Massivholzmöbeln  
und Küchen von TEAM 7

Rüttenscheider Straße 154 · 45131 Essen

GROW IT, SHOW IT!  
Haare im Blick

13. SEP 2024  
– 12. JAN 2025

# GROW



Surfio Moncloa, Gucci/The Face Issue 9, 2021 © Surfio Studio

# SHOW

VON  
DIANE ARBUS  
BIS  
TIKTOK

Museum Folkwang

Unterstützt durch  
**e-on**

Anzeige

## WIR ÖFFNEN WELTEN

DIE FASZINIERENDEN  
PUBLIKUMSMESSEN IN ESSEN

BAUMESSE | EQUITANA | ESSEN MOTOR SHOW | FAHRRAD ESSEN |  
GERMAN FILM & COMIC CON | HOCHZEITSMESSE ESSEN | MHH  
ERLEBNISWELTEN | REISE + CAMPING | SPIEL ESSEN | TECHNO-  
CLASSICA ESSEN

MESSE  
ESSEN

www.messe-essen.de

Anzeige